

JUGUETES PARA GATITOS



Existe una extensa gamma de juguetes y otros utensilios para gatos en el mercado. Los cachorros no se encuentran familiarizados con algunos de estos juguetes y pueden resultar peligrosos para ellos.

En la educación de un gato es primordial su actividad física, a través de esta adquiere los reflejos, el sentido del peligro y la agilidad. El gato utilizará todo lo que encuentre a su alrededor y le resulte atractivo para jugar. Con lo primero que jugará un gatito será indudablemente con sus hermanos y su madre, a través de este juego aprenderá que morder fuerte duele y así moderará su mordida, del mismo modo aprenderá que para jugar debe tener las uñas escondidas para no provocar daño a quien juegue con él. Pero a diferencia de sus congéneres, los juguetes no pueden responder o reñir al gatito y este deberá aprender a diferenciar al juguete del 'amigo', por ello es importante que se percate de la diferencia entre el juguete y la persona que juega junto a él.

Cuando una persona juega con el pequeño felino, no suele existir prácticamente ningún peligro, pero cuando el cachorro juega por sí solo existen juguetes potencialmente peligrosos para él. Son juguetes peligrosos todos aquellos que se puedan romper en pequeñas partes que el animal pueda después tragar accidentalmente.

Uno de los juguetes predilectos de un gatito es aquel que tenga plumas de colores, estas plumas tienen un movimiento muy atractivo y es una gozada poder cazarlas, y en las plumas radica el peligro. Si el cachorro, mientras juega, traga una de estas plumas podemos tener un problema serio en cuanto la pluma pueda clavarse en la garganta y provocar ahogamiento o vómitos constantes, esto será de difícil detección para las personas y provocará trastornos graves en el animal. Por ello es aconsejable controlar el uso de estos juguetes y no permitir que los usen cuando la persona no está delante. Esto es extensible a todos aquellos juguetes que contengan un hilo elástico, ratones de juguete que tengan ojos pegados o colas que se puedan soltar, e incluso las bolas de papel de aluminio.

Otros elementos potencialmente peligrosos son aquellos que contengan asas donde el animal pueda meter la cabeza con el peligro de quedar atrapado, esto incluye las bolsas de plástico con las que a menudo les encanta jugar o aquellas piezas de plástico que se utilizan para unir latas de bebida.

Cuando se tienen que adquirir los juguetes para el felino, es aconsejable comprar los dos tipos de juguete, es decir, los que van a utilizar con las personas y los que pueden utilizar solos.

Para utilizar con las personas podemos encontrar todos aquellos que contengan plumas o tiras de plástico brillantes, los que van unidos a una goma elástica y son colgantes, los muñecos que constan de varias piezas que se pueden desunir con el desgaste y los juguetes caseros como las bolas de papel de aluminio u otros objetos que se pueden encontrar en una casa.

Los más aconsejables para utilizar ellos solos son las pelotas de goma en todas sus variedades o los objetos que ruedan por el suelo y contienen un cascabel que no pueda salir fuera. Las pelotas de ping-pong les suelen gustar mucho pues se mueven con velocidad y son difíciles de atrapar. También aquellos muñecos de una sola pieza o de piezas cosidas, nunca pegadas. Un árbol trepador es muy recomendable para que el gatito coja agilidad, pero se debe asegurar que tenga una buena base y no pueda caerse fácilmente con el impulso de un salto, además suelen tener postes rascadores donde el animal se 'hará' las uñas evitando consiguientemente que pueda dañar mas de la cuenta un sofá.